Wahlvorschlag

der Fraktion der CDU

Wahl von vom Landtag zu berufenden Mitgliedern des Staatsanwaltswahlausschusses und deren Vertreterinnen beziehungsweise Vertreter

Für die Wahl von vom Landtag zu berufenden Mitgliedern des Staatsanwaltswahlausschusses und deren Vertreterinnen beziehungsweise Vertretern werden

als Mitglieder als Vertreter

Frau Abgeordnete Herr Abgeordneter
Beate Meißner Dr. Wolfgang Weißkopf

Herr Abgeordneter Herr Abgeordneter Stefan Schard Christian Tischner

Herr Abgeordneter Herr Abgeordneter Christoph Zippel Andreas Bühl

vorgeschlagen.

Für die Fraktion:

Bühl